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Betreff:
Zustand der Potsdamer Bäume an Straßen, Parks und in Wälder
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Eingang 502: 14.08.2019
weitergeleitet an

das Büro OBM: 14.08.2019
Termin der

Beantwortung: 28.08.2019

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Region erlebt seit einigen Jahren wieder zyklische Trockenphasen mit deutlich geringeren 
Jahresniederschlagssummen insbesondere im Winter, so dass sich die Grundwasserneubildung und 
der Feuchtehaushalt der Bodenkörper verändert. Dies hat sicher Folgen für unsere Bäume, wie in den 
Medien auch berichtet wird.

Ich frage daher den OB:

Wie geht es den Bäumen an Potsdamer Straßen, Parks und Wälder und welche Handlungsbedarfe 
und Möglichkeiten bestehen zum Schutz unserer Bäume?

Anlage:
Antwort der Verwaltung


